

■ Omnisports / Mondial de rugby 2019 et JO 2020 au Japon

Les promesses de l'Ambassadeur Hideaki Kuramitsu aux Ivoiriens

S.E.M. Hideaki Kuramitsu, Ambassadeur du Japon en Côte d'Ivoire a organisé vendredi dernier à son domicile de Cocody, un cocktail en prélude à la Coupe du Monde de rugby 2019 au Japon et des JO 2020 de Tokyo. Réception à laquelle ont pris part le ministre Danho Paulin, les présidents de fédérations sportives et la presse.

Gora Mahi Thomas

Du 20 septembre au 02 novembre prochain aura lieu la Coupe du monde de rugby au Japon. Huit (8) mois plus tard, ce seront les Jeux Olympiques et Paralympiques 2020 à Tokyo (du 24 juillet au 09 août 2020). Avant ces deux événements majeurs dans « le pays du soleil levant », S.E.M. Hideaki Kuramitsu, Ambassadeur du Japon en Côte d'Ivoire, a reçu à son domicile de Cocody, le ministre des Sports Danho Paulin, l'ensemble des présidents de fédérations sportives et la presse ivoirienne. Objectif, prendre part à un cocktail et promouvoir les relations amicales entre le Japon et la Côte d'Ivoire à travers des échanges dans le domaine du sport. Occasion évidemment pour l'émissaire japonais, de rassurer les acteurs sportifs ivoiriens sur les dispositions prises par son pays afin d'accueillir comme il se doit la Côte d'Ivoire lors de joutes sportives à venir. « *Pour la Coupe du monde de rugby de cette année et les prochains Jeux Olympiques et Paralympiques de*



S.E.M. Hideaki Kuramitsu, Ambassadeur du Japon en Côte d'Ivoire

Tokyo, je voudrais vous rassurer que le Japon a pris toutes les disposi-

tions et se prépare à organiser des compétitions sûres, confortables et at-

trayantes. Ceci permettra à chacun d'apprendre davantage sur les valeurs dont le Japon peut-être fier, telles que la haute technologie et une culture fascinante », a-t-il déclaré en présence de ses illustres invités. S.E.M. Hideaki Kuramitsu a surtout rappelé le programme « Sport for Tomorrow » (NDLR : sport pour demain) mis en place dans le but de promouvoir les valeurs du sport auprès des personnes de tous âges, surtout auprès des jeunes, leaders de demain. Sans oublier le mémorandum de coopération sportive signé entre le Japon et la Côte d'Ivoire, en marge de la 7^e Conférence internationale de Tokyo sur le Développement de l'Afrique (TICAD). Pour l'Ambassadeur, d'autres actions seront toujours menées dans le sens de la marche sportive et du développement en Côte d'Ivoire. Il a promis et réitéré l'accueil chaleureux qui sera réservé aux ivoiriens qui effectueront le déplacement dans "le royaume Nippon" en vue du mondial de rugby 2019 et des JO 2020. Ce fut une sympathique réception avec les échanges qui se sont poursuivis lors du cocktail.

Mondial de Rugby et J.O de Tokyo L'ambassadeur du Japon plante le décor



Le ministre des Sports était l'invité de marque de l'ambassadeur du Japon. (PHOTOS : DR).

Le Japon sera l'une des plaques tournantes du sport mondial, ces deux dernières années, avec l'organisation de la Coupe du monde de Rugby qui débute ce vendredi et les Jeux Olympiques de Tokyo qui auront lieu en 2020. Pour situer l'importance de ces deux événements qui se déroulent dans son pays, SEM Hideaki Kuramitsu, ambassadeur du Japon en Côte d'Ivoire a convié vendredi à un cocktail, la classe sportive ivoirienne avec à sa tête Danho Paulin, le ministre des Sports. Cette sympathique et symbolique cérémonie visait à promouvoir les relations amicales entre le Japon et la Côte d'Ivoire à travers les échanges dans le domaine du Sport. SEM Hideaki Kuramitsu a pro-

fité de l'occasion pour saluer la présence du ministre des Sports qui a récemment signé un mémorandum de coopération sportive entre le Japon et la Côte d'Ivoire, en marge de la 7^e Conférence Internationale de Tokyo sur le Développement de l'Afrique (Ticad 7) qui a eu lieu à Yokohama (Japon). Tout en évoquant l'un des principes fondamentaux de la politique d'assistance du Japon en faveur de la Côte d'Ivoire, qui est de garantir la stabilité et la croissance économique en vue d'un développement durable, l'ambassadeur a souhaité que cette rencontre avec les responsables sportifs puisse aussi contribuer à la «réconciliation nationale». Dans le cadre de cette politique, S.E.M. Hideaki Kura-

mitsu a également présenté deux Ivoiriens qui ont été récemment sélectionnés pour les programmes ABE initiative et IDEAS, deux programmes de formation du gouvernement du Japon destinés respectivement aux étudiants en master et aux stagiaires en économie de développement. Pour terminer, l'ambassadeur du Japon a rassuré ses invités des dispositions prises par son pays pour la réussite de ces deux événements sportifs majeurs qu'il organisera et a émis le vœu pour que les échanges avec les responsables du sport en Côte d'Ivoire, lors de ce cocktail, puissent contribuer davantage au renforcement des liens d'amitié entre les deux pays. ■

CÉLESTE KOLIA

COUPE DU MONDE DE RUGBY ET JEUX OLYMPIQUES 2020

L'ambassadeur du Japon annonce des compétitions de haute technologie

L'ambassadeur du Japon en Côte d'Ivoire, SEM Hideaki Kuramitsu a organisé le vendredi 13 septembre 2019, un cocktail en prélude à la Coupe du monde de rugby 2019 et aux Jeux olympiques et paralympiques 2020 qui se tiendront au Japon. Cette réception qui s'est déroulée en présence du ministre des Sports, Paulin Danho, vise à promouvoir les relations amicales entre le Japon et la Côte d'Ivoire à travers des échanges dans le domaine du sport.

«La Coupe du monde de rugby débutera au Japon le vendredi 20 septembre prochain. Un an plus tard, auront lieu les Jeux olympiques et paralympiques de Tokyo. C'est avec beaucoup de joie et de fierté que nous accueillons de tels événements, surtout les Jo d'été qui ont lieu pour la deuxième fois depuis ceux



L'ambassadeur Kiramitsu (au pupitre) assure que le peuple du Japon sera heureux d'accueillir les sportifs du monde entier (Ph. DR)

de 1964», a déclaré le diplomate nippon.

L'ambassadeur du Japon, a rassuré ses invités des dispositions prises par son pays pour la réussite de ces deux événements sportifs majeurs. «Le Japon se prépare à organiser des compéti-

tions sûres, confortables et attrayantes. Ceci permettra à chacun d'apprendre davantage sur les valeurs dont le Japon peut être fier, telles que la haute technologie et une culture fascinante», a souligné SEM Kiramitsu. Il a souhaité que les

échanges avec les responsables du sport en Côte d'Ivoire, lors de ce cocktail puissent contribuer davantage au renforcement des liens d'amitié entre les deux pays. L'ambassadeur a profité de l'occasion pour saluer la présence du ministre ivoirien des Sports qui a signé en juin 2019, un mémorandum de coopération sportive entre le Japon et la Côte d'Ivoire, en marge de la 7e Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (Ticad 7) à Yokohama.

Tout en évoquant l'un des principes fondamentaux de la politique d'assistance du Japon en faveur de la Côte d'Ivoire, qui est de garantir la stabilité et la croissance économique en vue d'un développement durable, l'ambassadeur Kuramitsu a souhaité que cette rencontre avec les responsables sportifs puisse aussi

contribuer à la «réconciliation nationale». Dans le cadre de cette politique, SEM Kiramitsu a également présenté deux personnes qui ont été récemment sélectionnées pour les programmes de formation du gouvernement du Japon. Il s'agit de Kanzin Alain Gnamian, du programme "ABE initiative" et de Komenan Ismaël du programme "IDEAS" de Jetro. Ces programmes de formation sont destinés respectivement aux étudiants en master et aux stagiaires en économie de développement. L'ambassadeur a conclu en indiquant que le peuple du Japon sera heureux d'accueillir «de façon chaleureuse et avec la meilleure hospitalité» les sportifs du monde entier, lors de la Coupe du monde de rugby 2019 et aux Jeux olympiques et paralympiques 2020.

Alphonse CAMARA